

Bi uns to Hus in Steenberg



Ausgabe 2 - Aktuelle Informationen vom 24.09.2020

1. Schaukasten am Dorfplatz Steinberg:

Pünktlich zur ersten Ausgabe des Gemeindebriefs haben wir einen alten Schaukasten vom Dachboden des Bauhofs reaktiviert und diesen durch unseren Gemeindearbeiter Claus-Peter Petersen anbringen lassen. Dadurch können auch in Steinbergs Mittelpunkt Informationen entnommen werden.



2. Küstenschutz:

Am 10.09.2020 haben sich alle Küstengemeinden von Flensburg bis Kappeln zu einer Beratung zum Thema Küstenschutz mit unserem Kreistagsabgeordneten Thomas Jepsen in Langballig getroffen. Dr. Ahrendt von der Uni-Kiel (www.kommrueber.de) eröffnete mit einem Vortrag zu Techniken des Küstenschutzes und historischen Entwicklungen der Küstenlinie. Ergebnis der Veranstaltung ist ein Zusammenschluss aller Gemeinden und ein Antrag auf Fördermittel des Bundesumweltministeriums um ein Konzept zu entwickeln, damit Küstenschutzmaßnahmen rechtlich überhaupt möglich sind und einen finanzierbaren Schutz für die Ostseeküste bieten. Aktuell ist die Ostseeküste eine Ausgleichsküste und jede Schutzmaßnahme rechtlich unzulässig. Ein etwaiges Pilotprojekt könnte an der Steilküste „Haffkoppel“ realisiert werden.

3. Aufregung am Hof Norderlück:

Am Sonntag hat sich der vierte Fehlalarm innerhalb kurzer Zeit auf dem Hof Norderlück ereignet. Durch die dort installierte Brandmeldeanlage werden die unsere Feuerwehren automatisch alarmiert. Die Betreiberfamilie bedauert diesen Zustand, darf den Melder jedoch nicht versetzen. Insofern hat sich neben den Betreibern auch die Gemeinde als Träger der Feuerwehr erneut an den Errichter gewendet mit der Bitte diesen Zustand schnellstmöglich zu beheben. Letztlich sind es unsere Einwohner die Arbeit und Familie stehen und liegen lassen und die Freizeit für den Einsatz opfern.

Für den Brief als E-Mail bitte kurze Nachricht an: gemeindesteinberg@gmx.de

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Bürgermeister
Roy Bonde